

Welche Haltung habe ich als Lehrer:in und Entwicklungsbegleiter:in?

Von Ulrike Kortés, Bad Aibling, 2022

Ich bringe eine generelle Offenheit den Schüler:innen entgegen.

Ich bin vorbereitet, etwas vermitteln zu wollen.

Dann möchte ich die Schüler:innen in Bewegung bringen.

Ich möchte ihre Aufmerksamkeit und ihre Aktivität anregen.

Grundsätzlich gehe ich von einer freundlichen, sozialen Arbeitshaltung aus, d. h. die Freude, die ich selbst habe, kann ich auch weitergeben, diese kann ich auch vermitteln.

Ich kann für eine gute Stimmung sorgen und die Schüler:innen mit einer freudigen Haltung empfangen und entlassen.